
У ИСТОКОВ ВСЕХ ПРАЗДНИКОВ
В дни праздников, 

общегородских мероприя
тий, проводящ ихся по- 

славутичски масштабно, 
невольно задумываешься о 

том, кто и каким образом  
делает весь этот  неверо

ятный объем работы, 
предш ест вующий т ому 

яркому и и самобы тному  
действу, свидет елями и 

участниками которого 
становятся жители  

города. Основная тяжесть 
подготовки обычно ложит 

ся на отдел культуры  
горисполкома. Подробно о 

работе одела рассказы вает  
его начальник Светлана 

Никольская: 
— Отдел культуры —  это Дет

ская школа искусств, система 
городских библиотек и кино-кон- 
цертный комплекс. Каждое из 
наших структурных подразделе
ний выполняет вполне конкрет
ные задачи. ДШИ —  это и эсте
тическое воспитание, и большая 
концертная деятельность; ККК 
—  работа творческих коллекти
вов, проведение массовых ме
роприятий и городских праздни
ков; библиотеки осуществляют 
информационное обеспечение 
жителей Славутича. Задача от
дела культуры —  обеспечить 
нормальное функционирование 
этих учреждений.

—  И удается?
—  Трудный вопрос!.. В о б 

щем, удается, может быть, не на 
все 100 процентов, но в значи
тельной мере.

—  И чего нашей культуре 
не хв атает для счасть я  —  
пусть не полного, но достаточ
ного в настоящ ий мом ент?  
П ом ещ ения для город ской  
детской библиотеки? Денег на 
приобретение музинструмен- 
тов для ДШИ?

—  Средств, конечно, не хва
тает. Мы, разумеется, понима
ем, что все наши финансовые 
проблемы сразу не решить, но 
вопрос детской библиотеки дей
ствительно стоит очень остро. 
Размещенная в коттедже Киев
ского квартала, она давно уже не 
отвечает никаким требованиям. 
В городе, где треть жителей —  
дети, читальный зал имеет все
го четыре (! —  М.Р.) м еста— так, 
естественно, быть не должно. В

этом же крош ечном здании —  
фонды и хранилища, махонькая 
игровая комнатка, где с трудом 
может уместиться 15 человек. 
Поди проведи в таких условиях 
презентацию детской книги или 
библиотечный урок!

—  Где, по вашему мнению, 
бы ло бы удобнее и рацио
нальнее всего разместить дет
скую библиотеку?

—  Во Дворце детского твор
чества. Там книгу можно презен
товать комплексно —  благодаря 
работе кружков и творческих ма
стерских дворца.

Что касается  ДШ И —  нам 
есть чем гордиться: у нас рабо
тает 5 отделений. Областное уп
равление культуры предложило 
создать на базе нашей школы 
искусств методическую базу для 
подобны х учебны х заведений

области. У педагогов ДШИ все
гда множество идей, но для их 
реализации необходимы денеж
ные вложения. Эта ш кола —  
преж де всего  м узы кальная и 
нуждается в доуком плектации 
музыкальными инструментами, 
причем не только массового про
изводства, но и мастеровыми. 
Надо сказать, что горисполком 
обещал нам помочь с приобре
тением инструментов, и произ
ведет это ко Дню города.

—  Несколько слов о кино
концертном комплексе. Он со
здавался в иных социальных 
и эконом ических условиях, 
чем те, которы е д ействую т  
сегодня. Насколько его ны 
неш няя деятель ность  акту 
альная?

—  Первоначально ККК рабо
тал как кинотеатр на два зала,

затем был переоборудован, и 
сейчас основное направление 
его деятельности —  концертное, 
хотя мы стараемся привозить 
для проката самые новые и кас
совые кинофильмы.

—  В общем-то, в эпоху “ви
диков” (а эта техника есть, ве
роятно, в каждой славутичс- 
кой семье) кинопрокат— дело  
достаточно спорное. И что —  
идет зритель в кино?

—  Если фильм хороший, рас
крученный, имеющий значитель
ную рекламу —  зал бывает прак
тически полон. Да, собственно, 
н бывает полон почти каждый 
вечер.

Помимо кино-концертной д е 
ятельности, в ККК идет серьез
ная культурно-массовая работа: 
при комплексе работает народ
ный оркестр "Геликон" (руково
дитель Сергей Пузырев), народ
ный театр-студия “Пилиграмы ” 
(худ. Руководитель Александр 
Власенко). В малом зале, куль
турном центре “Ставутич” (в мас
сах —  “Манхеттен” —  М.Р.) про
водит авторские программы из 
цикла “Ностальгия” Александр 
Демидов, недавно провела свою 
первую программу “Это было не
давно" Марина Р остовцева. У 
этих программ есть и, надеюсь, 
будет зритель. Готовят ряд про
ектов и сами работники ККК.

—  Только что прошли ме
роприятия, посвященные 14- 
й годовщине аварии на ЧАЭС. 
С ей час  о тд ел  го то в и тс я  к 
празднованию 55-й годовщи
ны Победы?

—  Нет, программа празд ни
ка уже давно готова и находит
ся в стадии реализации. В этом 
году  мы такж е , ка к  и в п р о 
шлом, планируем ш ироком ас
ш та б н о е  п р а зд н о в а н и е  Д ня  
м атери —  с концертом , с п о 
здравлением женщ ин. Ряд дет
ских  вы ступл е н и й  б у д е т  и в 
Л есном . В на сто ящ е е  врем я 
мы готовимся ко Д ню  города, 
которы й, надеемся, как и все
гда будет ярким и необычным. 
К о р га н и за ц и и  п р а зд н и ч н о й  
программы мы подклю чили ре 
ж и с с е р о в  С е р ге я  К у з и к а  и 
Александра Власенко.
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